

Par Théo Fritsch - Le Coin des Journalistes

Dès l'ouverture, la foule était au rendez-vous. Avant les travaux, la bibliothèque accueillait en moyenne 900 personnes par jour. Pour cette journée inaugurale, près de 5 000 visiteurs ont franchi ses portes. La matinée a débuté en musique avec un ensemble de musiciens pour accompagner l'attente du public, donnant à l'événement une atmosphère chaleureuse et festive.

Un lieu repensé pour les usages d'aujourd'hui

Si les murs d'origine ont été conservés, l'intérieur a été entièrement réorganisé. L'entrée, plus ouverte et lumineuse, mène à des espaces clairs et modulables. Livres en libre accès, coins lecture, espaces multimédias, cabines audiovisuelles pour écouter de la musique ou répéter. La bibliothèque se veut désormais un lieu de vie, bien au-delà du simple prêt d'ouvrages. Les visiteurs ont pu découvrir ces nouveaux aménagements lors d'une visite guidée, en passant notamment par les cabines audiovisuelles avant de déambuler dans les allées réorganisées.



NICE - La Bibliothèque Louis Nucéra rouvre ses portes après 20 mois de travaux | 2



« ***Un équipement culturel adapté au XXI^e siècle*** »

Lors de l'inauguration, le maire de Nice, Christian Estrosi, a salué « *un équipement culturel pleinement adapté au XXI^e siècle* ». Il a souligné l'ambition municipale de faire de la bibliothèque un espace ouvert à tous, favorisant à la fois la lecture, la création et le partage entre générations. À ses côtés, le préfet des Alpes-Maritimes, Laurent Hottiaux, a insisté sur l'importance des équipements culturels dans la cohésion sociale et l'accès au savoir. Tous deux ont rappelé l'attachement des Niçois à cette institution emblématique du paysage culturel local. Parmi les personnalités présentes figuraient des représentants de la vie culturelle, ainsi que des responsables associatifs. Eva Stey et Isabelle Demondo ont également pris part à cette journée marquante. Dans l'assistance, Suzanne Nucéra, veuve de l'écrivain, était présente, visiblement émue de voir le lieu porter plus que jamais la mémoire de son mari.

Un hommage à Louis Nucéra

La bibliothèque porte le nom de Louis Nucéra, écrivain niçois disparu en 2000. Auteur prolifique et figure importante de la vie littéraire azuréenne, il était profondément attaché à sa ville et à la transmission du savoir. Au-delà de la modernisation des lieux, cette réouverture a aussi été l'occasion de rappeler son héritage. À travers ses rayonnages et ses nouveaux espaces de création, la bibliothèque entend continuer à faire vivre l'esprit de partage et de curiosité qui animait l'écrivain. Après vingt mois d'attente, la bibliothèque Louis Nucéra retrouve ainsi sa place centrale dans la vie culturelle niçoise, avec l'ambition affirmée de devenir plus que jamais un lieu de rencontres, de découverte et de transmission.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité